
Subject: bockshornklee
Posted by markymarkymark on Tue, 01 May 2007 09:28:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hi ich habs genommen über 6 jahre und muss sagen dass es mir geholfen hat den haarstatus
einigermaßen zu halten, es ging aber trotzdem immer bergab, aber viel langsamer nun hab ichs
eingestellt nachdem es scheinbar gar nicht mehr geholfen hat, dafür hab ich dann schuppen
bekommen, hilft scheinbar gegen schuppen das zeug, ist aber echt teuer
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